

## **JULEN GUIMON, CONTRA EL PNV DE GUIPUZCOA**

**BILBAO.** «Vincular el terrorismo a una supuesta falta de reconocimiento de derechos del pueblo vasco es justificarlo, al menos parcialmente, y hacer salpicar la sangre de los muertos al Gobierno español.»

Así lo expresó el diputado de UCD por Vizcaya Julen Guimon al hacer referencia a la nota que hizo pública el órgano ejecutivo del PNV en Guipúzcoa, que, según manifestaciones del líder centrista, «contrastando con la dignidad del Ayuntamiento de Zarauz, añade una coletilla en la que llama la atención del Gobierno de Madrid sobre el hecho de que la erradicación de la violencia pasa por el reconocimiento de los derechos tantas veces reclamados por este pueblo».

Jules Guimon añadió que esa posición es, en suma, una infamia,